## El inmenso amor de Mons. Álvaro del Portillo por la Virgen de Guadalupe

Mons. Álvaro del Portillo, primer prelado del Opus Dei, y quien será beatificado en Madrid el próximo sábado 27 de septiembre, era un gran devoto de la Virgen María, fervor que siempre inculcó a los miembros de la Obra al continuar los pasos de su predecesor: San Josemaría Escrivá de Balaguer, gran devoto de la Virgen Santísima.

Pero entre todas las devociones marianas, había una que llamaba la particular atención de Don Álvaro, y era Nuestra Señora de Guadalupe; un inmenso amor que se debía, en gran medida, a sus raíces mexicanas, ya que era hijo de Clementina Diez de Sollano -originaria de Cuernavaca, Morelos, México-, y quien seguramente inculcó gran piedad por la Virgen, de modo especial por la "La Morenita del Tepeyac".

Muy probablemente fue de los labios de su madre que el sucesor de San Josemaría aprendió a rezar a la Virgen con las oraciones más populares mexicanas y en el acento del país latinoamericano. Este cariño a la Guadalupana se hizo notar en los tres viajes que realizó el prelado a México; el primero de ellos en 1970,

cuando acompañó al fundador del Opus Dei, y en los años 1983 y 1988, cuando ya estaba frente a la institución.

Justamente en estos viajes Don Álvaro visitó a la Virgen de Guadalupe en su santuario, quedando grabado en el corazón de los mexicanos la peregrinación que realizó junto con Escrivá de Balaguer del 16 al 24 de mayo de 1970 cuando realizaron una novena de oración por la Iglesia y el Opus Dei, hecho que hoy se recuerda en una placa conmemorativa situada en la Antigua Basílica de Guadalupe, actual Templo Expiatorio de Cristo Rey.

Entre los detalles que muestran la devoción mariana del primer prelado del Opus Dei es la imagen de la Guadalupana que el futuro beato tenía en su lugar de trabajo en Roma, la cual se puede apreciar en algunas fotografías. También quedó grabado en una foto el momento en que reza el Rosario a Nuestra Señora de Guadalupe el 6 de junio de 1984.

## Así se desarrollará la beatificación

Varios son los actos previstos que tendrán lugar en Madrid para la Beatificación de Mons. Álvaro del Portillo. El evento central será el próximo 27 desde tempranas horas cuando a las 8:00 de la mañana abran los accesos al recinto de Valdebebas, donde se desarrollará la ceremonia de beatificación. Un par de horas después, a las 10:00, iniciará el programa de bienvenida, y a las 12:00 horas, la Santa Misa de la beatificación, que presidirá el Cardenal Angelo Amato, Prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos

El Domingo 28, en el mismo recito, también ocurrirá la Santa Misa en acción de gracias por la beatificación, que presidirá a las 12:00 horas Mons. Javier Echevarría, Prelado del Opus Dei.

El Roma, donde permanecen los restos mortales del futuro beato, también tendrá lugar varios actos. El primero de ellos, será a las 18:00 horas del lunes 29 de septiembre con el traslado de su cuerpo a la Basílica de San Eugenio, donde podrá recibir la veneración de los fieles. Luego, a las 11:00 horas del martes 30, será la Misa de acción de gracias en la Basílica de San Juan de Letrán, que, presidirá el Cardenal Agostino Vallini. Vicario de la Diócesis de Roma; el miércoles 1º de octubre ocurrirá la audiencia general con el Papa Francisco en la Plaza de San Pedro, y el jueves 2 a las 18:00 horas tendrá lugar la exposición y bendición eucarística con la reliquia del beato Álvaro en la Basílica de San Eugenio y el traslado de su cuerpo a la iglesia prelaticia de Santa María de la Paz

La transmisión de la Beatificacion podrá verse en directo vía 'streaming' en la página web del Opus Dei www.opusdei.org.

Con información de SIAME y opusdei.es.

Enlace a artículo de GaudiumPress

## Gaudiumpress

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-gt/article/el-inmenso-amor-de-mons-alvaro-del-portillo-por-la-virgen-de-guadalupe/</u> (13/12/2025)